
這是我第一次參加 Buddy Program, 希望可以透過這個機會與外國人多交流，然

而由於是第一次參加對這個計畫比較生疏，又因三個人負責同一個 Buddy 導致

在溝通上主要都由同組的學姐帶領，而原本與 Buddy 約見面也因當天 Buddy 臨

時生病導致無法成功見面，後續也因為三個人時間約不成而 Buddy 也很適應新

環境造成後面都沒能有機會見上一面。雖然此次能與外國人交流的時間比較

少，但也因為此次體驗讓我更加了解 Buddy Program 進行的方式，相信在往後

的 Buddy Program 中我能對新的 Buddy 產生更大的幫助作用。 

 

 

 

 


